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平成２２年第１１回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２２年１１月１０日（水） 午後３時０５分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     松川昭義 

              委 員     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     竹田圭吾 

              教育長     髙橋春雄 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    新治 満 

              庶務課長    田野則雄 

              副 参 事    遠藤 誠 

              学務課長    長嶋育夫 

              指導室長    和田利次 

              統括指導主事    佐藤 太 

              統括指導主事    山崎 隆 

              図書文化財課長    濱田 徹 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    印田広一 

              庶務係員    渡邉和歌子 

開  議  午後３時０５分松川委員長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     松川昭義 

              委 員     竹田圭吾 

 

日程第１    議案第40号 

         中央区文化財保護審議会への諮問について 

日程第２    報告事項 

         各課からの報告について 
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委 員 長   ただいまから、平成 22年第 11 回教育委員会定例会を開会いたします。 

 初めに、本日の会議録の署名委員を指名いたします。本日は竹田委員にお

願いします。 

それでは、本日の日程に入ります。 

 日程第１、議案第 40 号を議題といたします。議案第 40 号を書記、朗読願

います。 

（書記朗読） 

委 員 長   それでは、次長から提案説明願います。 

次  長   議案第 40号「中央区文化財保護審議会への諮問」について提案説明 

委 員 長   ただいまの説明について、ご質問等がございませんか。 

（「なし｣の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようですので、本案を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって、議案第 40号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第２、報告事項について、順次報告願います。 

次  長   ｢平成 22 年第三回区議会定例会(９月議会)における一般質問」について資

料１により報告 

庶務課長   ｢決算特別委員会での質疑」について口頭により報告 

学務課長   ｢区立小学校特認校制度の申込み状況」について資料２により報告 

｢区立中学校自由選択制の申込み状況」について資料３により報告 

指導室長   ｢平成 22 年度各学校における授業改善プランの概要」について資料４によ

り報告 

庶務課長   ｢平成 23 年中央区成人の日記念式典「新成人のつどい」の実施」について

資料５により報告 

｢第 31 回「中央区子どもフェスティバル」の実施結果」について資料６に

より報告 

図書文化財課長、学務課長、指導室長 ｢意見・要望」について資料７により報告 

委 員 長   ただ今までの報告について、ご質問等がございましたらお伺いいたします。 

鈴木委員   文化財の件ですが、整理番号第 93 号の絵図は個人所有ということですが、

個人が所有したまま文化財として指定するということですか。 

次  長   文化財につきましては、国や東京都、区が所有しているもののほか、個人

あるいは民間が持っているものを含めて財産としての指定しています。もち

ろん同意は必要になります。 

現在、登録文化財は 88件、指定文化財が１件ございます。例えば、京橋の

明治屋(建物)は指定文化財ですが、これは区の所有建物ではございませんの
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で、所有者に同意を得た上で文化財指定するという手続をとっております。 

鈴木委員   わかりました。 

委 員 長   ほかにはございませんか。 

（「なし｣の声あり） 

委 員 長   それでは、私からお尋ねします。震災復興の橋梁や学校の図面などは区に

も保管されているのではないのですか。 

次  長   営繕課には明石小学校などの復興小学校の図面は保管しております。 

委 員 長   それらはこういった文化財の対象にはならないのですか。 

次  長   現在、小学校の図面について文化財の手続は行っておりませんが、明石小

学校・中央小学校について専門家による記録保存の調査を行っておりますの

で、調査結果を見た上で検討してまいりたいと思っております。 

委 員 長   ほかにご質問等ございませんか。 

（「なし｣の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようですので、これで本日の委員会を閉会いたします。 

 

 

午後３時４５分 松川委員長閉会宣言 

 

 

署名委員                 


